

Viva Jesús y su Teresa siempre en el corazón  
de su hija Teresa Plá

No te descuides en el examen de los puntos, sobre todo en lo que conoces acostumbrar a faltar. Bien está lo de la ropa de la nota. A Rosario adviértele que hable conmigo, que tal vez alguna cosa podrá dejarse para más adelante. Es verdad no hemos de ir a las cosas sino al talento y prudencia de las personas, pero mejor si reúnen las dos cosas.

Bueno sería corrigieras a la Hna. Cinta por llevar añadidos o postizos y que estuviesen delante cuando lo hagas las Hnas. Llorach y Blanch. Quienes se darían por entendidas y se corregirían así indirectamente. Créeme, Hija mía, cuanto más sencillo, mejor en todo, más ágiles, más expeditas y prontas para todo estaréis. Bastantes miserias tenemos, ¿para qué añadir postizos?. Léele después otro día, si ves que no hay enmienda la notita que me mandas hoy, encargándoles se examinen todas delante de Jesús a ver si en algo les reprende por faltar.

Dña. Luisa me escribe que espera en su casa todas las que se han de examinar. El día 15 ó 16 serán los exámenes. Os encargo mucho silencio sobre este punto. A las familias de los pueblos si acaso les dicen cuándo, que les contesten que antes de septiembre confían obtener el título y nada más. Quizás no estaría mal estuviese en esa ilusión de Tarragona. Yo le indiqué algo cuando hablé, pero no como cosa mía. Me parece que de algún pueblo ha llegado a mis oídos, y no quisiera me repitieran más que por Semana Santa se va a examinar. Conviene, hija mía, y basta. Entre tanto que estudien lo que puedan, pero sin apurarse: si las Hnas. Blanch y Saturnina, y alguna otra no están corrientes ahora, será otra vez, porque de todos modos todas han de quedarse quietecitas en casa, a llenarse más del Espíritu Santo antes de salir al combate. Repito que en paz se preparen, y no teman. El resultado será satisfactorio, cual convenga a los intereses de Jesús y su Teresa.

Acabo de hablar con el maestro de obras. Iremos aún mejorando el plano. Escribiendo estas líneas tratamos con el bueno de Batistet las condiciones de la empresa. Voy tirando líneas y sumando datos, y me dice que con dos meses me hará la obra (de una fachada) que tendrá lo menos 150 palmos de largo por 30 de ancho con dos pisos. Con que ya habrá para entrar como podamos. Siempre será mejor que no el piso alquilado de ésa. Orad y esperad.

Vuestro Padre y C. que os bendice,

Enrique de O.

Tortosa 31/3/84

El martes es día de comunión, retiro y silencio y acción. Dos años atrás no había idea siquiera en el mundo de nuestra obra. Hoy, gloria a Jesús y a su Teresa empieza a ser un hecho. ¿Qué será dentro de dos años más?

Viva Jesús, María, José y Teresa de Jesús